

Kreisflüchtlingstag ausrichten

Antrag der Fraktion DIE LINKE im Kreistag Main-Kinzig zur Sitzung am 30.09.2016

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreisausschuss wird beauftragt, künftig einmal im Jahr ein Sommerfest für die Flüchtlinge und Unterstützerkreise im Main-Kinzig-Kreis durchzuführen und dazu kreisweit öffentlich einzuladen (Kreisflüchtlingstag). Der Ausländerbeirat des Landkreises wird an den Vorbereitungen und der Durchführung beteiligt.

Begründung:

Es ist seit langem gute Tradition dass Menschen im Main Kinzig Kreis zusammen feiern. Seien es Seniorentage, Kinzigtal total oder auch multikulturelle Feste. Ein ähnliches Projekt sollte auch für Flüchtlinge und deren zahlreiche Unterstützerkreise eingeführt werden. Im Main-Kinzig-Kreis hat sich in den letzten Monaten eine gute Willkommenskultur für geflüchtete Menschen entwickelt. In vielen Städten und Gemeinden leisten ehrenamtliche Unterstützerkreise mit fachlicher Beratung durch die Kreisverwaltung hervorragende Arbeit. Zur Förderung der Integration und des kulturellen Austausches, aber auch zur Präsentation der ehrenamtlichen Arbeit der Unterstützerkreise und als Zeichen der Wertschätzung und Offenheit für die Menschen aus anderen Ländern, sollte der Landkreis jährlich ein Sommerfest für Flüchtlinge und ihre Freunde durchführen und auch finanzieren.